

El grupo de Redacción de Revista del Vallès de hace unos años con los colaboradores más habituales.



Periodistas de Vallès de los años 70.



Josep Mas haciendo una entrevista a Josep Escobar...

Fotos: Xavier Solanas, Josep Garcia, Toni Torrillas, Antonio Alcalde y Esteve Gironella

Revista del Vallès, 1940-2013: Fin de trayecto

Miércoles, 19 de Junio. Faltan tres minutos para las 12 de la noche. Me encuentro sólo en la redacción (Avenida del Parc, núm. 1 Entresuelo 1ª). Hace tan sólo unas horas, los representantes de la empresa editora de **REVISTA DEL VALLÈS**, Tarafa Editora de Publicaciones SL, presidida por **Joan Catafal**, y los trabajadores, compartíamos mesa de negociación cada uno con sus respectivos asesores de cara a una nueva etapa personal que se abre con el cierre de la revista. Momentos de nervios y de emociones a flor de piel cuando el futuro incierto se abre a los pies de los trabajadores que hasta esta semana formábamos parte de la plantilla

(como una familia) de la empresa. A estas horas de la noche —ya han pasado quince minutos y no adelanto el escrito— el silencio empieza a ser sepulcral. El día ha sido largo, tremendamente largo. Y tengo que escribir (cargo de director y pasión de periodista obligan) unas páginas (divida en tres secciones como mínimo: Historia general de la revista, números extraordinarios y entrevistas) para resumir (cosa imposible) lo que ha sido, representado y es esta publicación en Granollers, en la comarca durante casi 73 años de vida. Queremos, empresa y trabajadores —dignidad periodística e historia obligan—, despedirnos de los lectores, subscripto-

res, anunciantes, vendedores (nuestros socios los quiosqueros...), entidades...

Cuando estas situaciones límites se dan (y hoy se dan), el amigo periodista **Josep Maria Codina**, siempre me repite lo mismo: *"Hasta aquí hemos llegado y punto"*. **REVISTA DEL VALLÈS** ha llegado hasta aquí, hasta el 21 de junio de 2013 después de una larga y fructífera travesía de prensa comarcal de 72 años, 9 meses y 3 semanas que empezó el 28 de agosto de 1940 con el nombre de *Estilo* bajo la dirección de **Claudio Colomer**. Todos sabemos qué pasaba en aquellos tiempos de postguerra, dictadura y lo que la revista representaba entonces... Se trata de

cifras (las de su existencia) que, dentro del sector de la prensa escrita, nunca se han alcanzado en la comarca y que difícilmente se lograrán. **REVISTA DEL VALLÈS** cierra. Lo hace, se lo puedo asegurar, con la cara bien alta y dignamente, de lo que doy fe en nombre de los compañeros periodistas, administrativos, publicistas, diseñadores, repartidores..., que han hecho todo lo posible y lo imposible para que esté no sucediera. Pese a todo, no ha podido ser.